

SHIP TO #10714682

S D
H e
I s
P t
P i
E n
D a
T t
a
i
MCSPORTIES
3180 CREEKSIDE WAY
SUN PEAKS BC V0E 5N0
CANADA

CUSTOMER #10714682

B V
I e
L n
L d
T u
O a
MCSPORTIES
3180 CREEKSIDE WAY
SUN PEAKS BC V0E 5N0
CANADA

Vendeur-SALES REP LOUIS JULIEN ROY
Competes Rec. - ACCNTS. REC Junaid Shaikh
Departement DEPARTMENT

GST #R1 39924393

QST #10 21109661

No de la facture INVOICE #	3545064855	page PAGE	1 of 1
No bon de com PURCHASE ORDER	McSmartZero	Fournisseur VENDOR	
Dte de facture INVOICE DATE	09/16/2025	No de Commande ORDER	1004529192
Dte d'échéance DATE DUE	12/16/2025	No de Livraison DELIVERY	8266946202
No de Livraison SHIPMENT DATE	09/16/2025	Dte de Livraison SHIP FROM	Brampton DC
Dte de Livraison req REQUESTED DATE	09/17/2025	Transporteur CARRIER	PURO
Dte d'entrée ENTERED DATE	02/04/2025	Boltes/Poids CARTONS WEIGHT	00001 16.710
Commande Placé le ORDER DATE	02/04/2025	FAB FOB	Shipping point
Termes-TERMS	Net 90 Days		
Vendeur - SOLD TO # 10714682	No de compte - SHIP TO # 10714682	No. de magasin-STORE # 0000	

Paiements - REMITTANCE Fonds Canadien VF Outdoor Canada Co. T6106 P.O. Box 6100 Postal STA F Toronto On M4Y 2Z2	Sous Total - SUBTOTAL 48 Qty 864.00 DISCOUNT ALLOWANCE 86.40- FREIGHT 19.29 GST / HST 39.84 à payer - TOTAL DUE 836.73
--	--

Informations de livraison - SHIPPING INFORMATION
GHJ000300279

Commentaires - COMMENTS

No de Style-STYLE	CPU UPC	No de Style-CUST. STYLE	Description DESCRIPTION	Taille-SIZE	Qte-QTY	Prix Unit-UNIT PRICE	Escompte DISC %	Prix Net-NET PRICE	Total-TOTAL
SW002896L171	197803943471		Ski Zero Cushion Geo Peaks Print OTC Soc	S	3	18.00	0.00	18.00	54.00
	197803943433			M	6	18.00	0.00	18.00	108.00
	197803943389			L	6	18.00	0.00	18.00	108.00
	197803943518			XL	3	18.00	0.00	18.00	54.00
SW0028850921	197803940883		Women's Ski Zero Cushion Galactic Ski Pr	S	6	18.00	0.00	18.00	108.00
	197803940852			M	12	18.00	0.00	18.00	216.00
	197803940814			L	12	18.00	0.00	18.00	216.00

L'Acheteur consent (a) qu'à ne vendre de la marchandise qui lui est vendue par VF Outdoor Canada Co. ("VFOCC"), y compris, mais non de façon limitative, les produits Smartwool ("les Produits") à un consommateur final et (b) à ne pas vendre ou d'offrir en vente de la marchandise à quelque entité ou individu qu'il soit sachant que l'Acheteur a l'intention de revendre la marchandise à un consommateur ultime, à un détaillant, et/ou à un grossiste quelconque (un "détourneur"). De plus, l'Acheteur consent que si l'Acheteur tente de vendre ou vend quelconque produit à un "détourneur", VFOCC aura aussitôt droit, sans limitation, a tous les recours légaux ou équitables qui lui sont disponibles en vue (a) d'annuler toute commande placée par l'Acheteur que VFOCC aurait déjà acceptée et (b) de mettre fin à sa relation avec l'Acheteur ainsi fermant le compte de l'Acheteur

Buyer agrees (a) to sell all products sold to it by VF Outdoor (Canada), Co. ("VFOCC"), including but not limited to Smartwool® products (the "Products") only to the ultimate consumer and (b) not to offer to sell or to sell Products to any entity or individual that Buyer knows or should know intends to resell any Products to any ultimate consumer, any retailer, and/or any wholesaler (a "Diverter"). Buyer further agrees that if Buyer does so offer to sell or does sell any Products to a Diverter, then VFOCC shall have the right, without limitation of any other legal or equitable remedies available to it, immediately (a) to cancel any order(s) from Buyer that VFOCC may already have accepted and (b) to terminate Buyer as an account of VFOCC

* Discount does not apply to VAS * Les escomptes ne sont pas applicables aux services spéciaux.
 Adressez TOUTE CORRESPONDANCE relative à cette FACTURE, SAUF vos PAIEMENTS, à l'ADRESSE à gauche. Veuillez toujours indiquer votre No. DE FACTURE, No. D'EXPÉDITION et la DATE DE FACTURATION sur toute correspondance et avec chaque paiement. AUCUN retour ne sera accepté sans notre autorisation écrite. Veuillez nous aviser de toute erreur dans un délai de deux semaines. Référez-vous aux MODALITÉS au verso de la FACTURE.
 Direct ALL CORRESPONDENCE concerning this INVOICE, EXCEPT REMITTANCES, to ADDRESS AT LEFT. Refer to INVOICE #, SHIP TO # and INVOICE DATE when remitting or corresponding. Do NOT return goods without our written consent.